


• SIEBE
• DUPF
• WEINE



Freitag,
4. Oktober 2024
18.30 Uhr

 www.siebe-dupf.ch

Das Piemont Genuss & Leidenschaft

 Enothek Siebe Dupf, Grenzacherstrasse 62, 4058 Basel

Das Piemont Genuss & Leidenschaft

Die Weinberge des Piemonts erstrecken sich über malerische Hügel und Täler – eine atemberaubende Kulisse für die Herkunft der facettenreichsten und besten Rotweine Italiens, den Barolo und Barbaresco. Nebst diesen edlen Tropfen vermögen eine Vielzahl anderer Rebsorten wie Barbera, Dolcetto und Arneis zu begeistern.

Unser Fachmann und „Barolisto“ der ersten Stunde, Jean-Pierre Muriset, wird euch gekonnt durch die verschiedenen Stilistiken navigieren und dabei die eine und andere amüsante Anekdote erzählen.

The vineyards of Piedmont stretch across picturesque hills and valleys - a breathtaking backdrop of the the most multifaceted and best red wines in Italy, the Barolo and Barbaresco. In addition to these fine wines, a large number of other grape varieties such as Barbera, Dolcetto and Arneis will delight you.

Our expert and „Barolisto“ from the very beginning, Jean-Pierre Muriset, will skilfully guide you through the different styles and share some amusing anecdotes.

Freitag, 4. Oktober 2024, 18.30 Uhr

in der Enothek Siebe Dupf in Basel
CHF 75.- pro Person inkl. Apéro-Plättli

Mit Anmeldung via Telefon oder E-Mail

Enothek Siebe Dupf

T +41 61 261 40 50, basel@siebe-dupf.ch

www.siebe-dupf.ch

Besuchen Sie uns auf Social Media:

